

Crisis de 1929 y su impacto en Chile

Lea y responda

esocialesvespertina@centcap.cl [Cambiar de cuenta](#)

 No compartido

 Borrador guardado

Nombre y curso

1 punto

Tu respuesta

Que fue el modelo ISI

1 punto

- La Industrialización por Sustitución de Importaciones
- La Industrialización por Sustitución de Impuesto
- La Importación por Sustitución de Importaciones
- La Importación por Sustitución de Impuesto

Borrar selección



Que efectos tuvo la crisis económica mundial en Chile:

1 punto

I) Fue un oportunidad para expandir el mercado de Chile en el extranjero.

II) Se termina la era del Salitre

III) Incrementa Los niveles de pobreza y cesantía

I, II y III

I y II

I y III

II y III

Borrar selección

Durante la década de 1930, que hizo el Estado y con que objetivo:

1 punto

Compró la oficinas salitreras

Espero que el mercado se regulara solo

Adquirió mayor participación en la economía

Adquirió un postura de incrementar las importaciones para agrandar el mercado

Borrar selección



A comienzos de la década de 1930, se produjo un progresivo descenso en los precios de las materias primas a nivel global. En Chile, una de las consecuencias de este proceso fue: 1 punto

- El aumento de la venta de salitre al extranjero.
- El fin de trabas arancelarias a las importaciones
- La desregulación del mercado de materias primas.
- La creación de un monopolio estatal sobre el cobre.

Borrar selección

Enviar

Borrar formulario

Nunca envíes contraseñas a través de Formularios de Google.

Este formulario se creó en CentCap Educa. [Denunciar abuso](#)

Google Formularios



